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Dienstag, 12. Juni 2007

XING sei Dank! Herzlich willkommen! (Upd.)

Eine sehr nette Frau bat mich, Mitglied in einem bestimmten XING Forum zu werden. Sie wusste nicht, was sie tat. Da
geht es um Akquisition & Kundengewinnung. Eigentlich bin ich kein sehr großer Fan von stark theoretisch orientierten
Dingen. Aber dann habe ich an Frank Herold gedacht und seine wahren Worte zu diesem Thema. Und dann habe ich
mir was ausgedacht.  Und siehe  da, es funktioniert. Falsch, es ist förmlich explodiert:Von meinem Eintritt um 11.37 Uhr,
heute, bis zu seiner Schließung um 14.16 Uhr hatte der Thread über 5.000 Abrufe. Jetzt, um 17.14 Uhr, sind es schon
über 6.000. Zudem haben sich über 80 Beiträge angehäuft. Ist das nicht Weltrekord?(...)So geschehen heute. Warum?
Weil es mich überkam. Ich wollte einfach nicht mal leise "Hallöchen" sagen. Und mich in eine Ecke verziehen. Die
Reaktionen waren natürlich geteilt. Eher negativ. Das ist nun mal das Schicksal von wirkungsvollen Ideen.Weltrekord?
Schau mer mal!Update: Habe eine E-Mail bekommen mit einer negativen Reaktion zum gestern gestarteten Ideenartikel
auf Xing. Diese bezieht sich auf eine nun gelöschte Textpassage oben. Okay, das war missverständlich formuliert. Das
Ziel hier und in Xing ist ein Austausch. Wer den sucht, findet ihn. Wer auch noch Humor hat, tut sich damit bestimmt
leichter. Dass damit Menschen, die anders gestrickt sind, nichts anfangen können, hab ich mir schon gedacht. Das soll
aber nicht heißen, dass ich keinen Respekt oder keine Achtung vor diesen hätte. Danke nochmal für die Reaktionen –
auch für die ablehnenden. Eine Konversation ist eine Konversation ist eine ... 

 Geschrieben von Christof Hintze in Spontaneitäten um 16:58

Jetzt wollte ich da was schreiben, mache ich es halt hier:

Du Tier!

Und wo da grad soviel von Haifischen die Rede war und weil keiner Brecht zitierte, bring ich den Schiller:

Gefährlich ist's den Leu zu wecken,
gar schrecklich ist des Tigers Zahn,
doch der Schrecklichste der Schrecken
ist der Mensch in seinem Wahn.
    Anonym am Juni 12 2007, 19:24

Aber Humorlose gibt es da, sag ich dir. Da herrscht eine negative Energie, da wird dir ganz anders. Haifischbecken der negativen
Schwingungen. Da muss ich noch viel gerade biegen.
    Anonym am Juni 12 2007, 20:17

Gratulation!
so einfach kann man die Fassade durchbrechen und dahinter sind immer noch normale Menschen die nur ihre eigene Fassade
kennen und diese beinhart verteidigen.

Da fällt mir ein Zitat von Rem Koolhaas ein: "Stupid, but smart!"
MAX
    Anonym am Juni 12 2007, 20:54

PS: aber Weltrekord ist es keiner, es gibt genug Foren wo in einer Stunde über 20.000 Abrufe sind.
MAX
(jetzt auch mit der richtigen URL 
    Anonym am Juni 12 2007, 20:57

Ist das nun ein Kompliment oder tritt in den Hintern? Ich freu mich über Beides.
    Anonym am Juni 12 2007, 21:01

Eventuell doch. In der Klasse der der heterosexuellen Unternehmer, die noch immer verheiratet sind und sich gerade erst im Forum
angemeldet haben und dabei Chet Baker gehört haben und ... und. Schuhgröße 43 und und leicht übergewichtig sind. Na! Na und! Ist
das ein Weltrekord! Der ist für die Ewigkeit, oder sogar länger.
    Anonym am Juni 12 2007, 21:04

Das Zitat von Rem Koolhaas ist einer meiner Lieblingssprüche.
MAX
    Anonym am Juni 12 2007, 21:24
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Hallo, Christof!

Finde ich witzig, aber 6000/Nachmittag sind nicht ungewöhnlich, Meister Stein kann das auch. Wind um des Windes willen, naja.
Aber ungefähr soviele Visitors habe ich auch in 2 Tagen auf meiner Homepage.
Interessant dabei sind nicht die Psychodynamischen Prozesse, die als "messbare" Erscheinung in Form von Klicks wahrnehmbar
sind, sondern die tiefenpsychologischen Veränderungen der Hirnstrukturen, der "mentalen Modelle", woraufhin sich dann neue
Dynamiken in einem System ergeben. Da passiert inzwischen viel in XING, da werden wir noch viel Spaß bekommen. Und die hohe
Kunst, ist genau diese zu steuern zu lernen/können. 
Vielleicht disktutieren wir ja hier weiter:

https://www.xing.com/app/forum?op=showarticles;id=4410443;offset=0
https://www.xing.com/app/forum?op=showarticles;id=4366724

Have fun, Guido Stepken
    Anonym am Juni 12 2007, 21:54

Komm, dass war für einen so genannten Anfänger schon nicht schlecht. Größer, Better Blogger Ding. Ich fange gerade erst an. Aber
ich freue mich darauf. Aber genau verstanden habe ich nicht was du da geschrieben hast.
    Anonym am Juni 12 2007, 22:03

Besonders dynamisch werden Diskussionen, wenn man etwas schreibt, dessen implizite Logiken nicht in das Netzwerk der
bestehenden Denklogiken, Denkschablonen, Kategorien, des persönlichen Ordnungssystems hineinpasst - es erzeugt "kognitive
Dissonanz" und in dem Moment "reizt" es Mensch, seine persönlichen Denklogiken ebenfalls darzustellen, zu verteidigen.

Viele liebe Grüße, Guido Stepken
    Anonym am Juni 13 2007, 11:29

Ich hätte es nicht besser, falsch ich hätte es so leider nicht auf den Punkt bringen können.
    Anonym am Juni 13 2007, 11:54

Hi,

überschätzen Sie da nicht etwas das, was Sie da machen? 

Ich freue mich jedenfalls über den prima Backlink hier!

Grüße und danke

U. Schmallenberg
aktuell der beste Texter der Welt
    Anonym am Juni 13 2007, 12:27

Vielleicht, aber was kann passieren? Ich denke wenn viele mitmachen kommt viel raus, wenn wenige mitmachen, kommt wenig raus.
Deshalb, verstehe ich die Reaktionen auf meine Person. Das ist eher hinderlich. Gerade neu und dann macht der so eine Welle. Aber
mir ist Zeit zu kostbar, ich will mich nicht immer höflich hinten anstellen. Deshalb schade, dass  gerade sie keine Idee beigesteuert
haben. Das hätte andere wichtige Persönlichkeiten eventuell auch dazu bewogen. Nur eine Idee. Eine. Das muss doch drin sein!
    Anonym am Juni 13 2007, 13:31

Wieso darf sich hier, wo Herr Matthes mitregiert, jemand von sich behaupten, der aktuell beste Texter der Welt zu sein? Wieso sehe
ich keine Richtigstellungen? Empörung macht sich breit.
    Anonym am Juni 13 2007, 15:31

Bitte laß ihn in dem Glauben. Das geht schon in ordnung. Vor allem, was soll man in Gegenwart des Werbegotts dazu sagen? Besser
nichts. (Ich kannte den Mann vorher überhaupt nicht, wirklich! Oder kennt den irgden jemand?)

Ich sage da nur: Blaumilchkanal.
    Anonym am Juni 13 2007, 15:50

Unbelievable!
Klaus H.
    Anonym am Juni 13 2007, 17:35

@ Richtigstellung: Nein. In seiner Welt ist das bestimmt richtig.
    Anonym am Juni 14 2007, 13:54
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